

Date: Tue, Aug 24, 1999, 4:47 PM

hola amigos de zonezero.com

Mis más sinceras felicitaciones por su exelente pagina que es conocida y visitada a nivel Internacional.

Mi nombre es Antonio Muerza, vivo en el Edo. de Mex; tuve la fortuna de colaborar en los eventos de Fotoseptiembre y V Coloquio Latinoamericano de fotografía, apoyando en el area tecnica de produccion para poder dar de alta mi servicio social en 1996.

En este evento tuve la fortuna de conocer al Sr. Pedro Meyer dando una demostración, era un proyecto de una familia que era fotografiada año con año y contestaba preguntas hechas por los visitantes.

Humildemente me dedico a la fotografía y desde hace 2 1/2 años a la fotografía digital. En su pagina uno encuentra trabajos de diferentes artistas y quisiera saber que debo hacer o que requisitos llenar para poder enseñarle mi trabajo al Sr. Meyer, creanme que su opinion seria de gran valor artistico y formativo.

En este momento participo en un concurso llamado Primer Concuso de Fotografía Digital "Milenio Digital" convocado hasta el mes de Agosto de por la revista Fotozoom y espero resultados a principios de Septiembre.

Por el momento me retiro, no sin antes, reiterar mis más sinceras felicitaciones.

Atte. Antonio Muerza